Wo bleibt das Spiel mit der Wirklichkeit?

Poetry-Slam-Texte, Geschichten und Saxophonmusik

Samstag, 24. Februar 2024

Geistreich-fetzige Poetry-Slam-Texte und tiefgründig erheiternde Geschichten aus dem prallen Leben, selbst erlebt und vorgetragen von Felicitas Vieson mit musikalischer Begleitung durch den Saxophonisten Pascal Frey.

CAFÉ (RUMBLE

Kiesstraße 41

60486 Frankfurt a. M.-Bockenheim



Die Veranstaltung wird organisiert und durchgeführt vom Förderverein Frankfurt am Main der Kindernothilfe e.V.

Felicitas Vieson ist Weltenbummlerin, Tangotänzerin und Philosophiedozentin. Seit 2015 hat sie Ihr Betätigungsfeld erweitert und widmet sich dem Schreiben von Poetry-Slam Texten und selbsterlebten, kuriosen Geschichten mit Tiefgang und einer erheiternden Pointe.

Pascal Frey ist Tanzlehrer und Saxophonist. Zu seinem Repertoire gehören Stücke aus Jazz, Pop und Latin. Bereits als Kind hat er seine Leidenschaft für das Tanzen und die Musik entdeckt und bringt diese Begeisterung nun beruflich und privat auch anderen näher.

Anmeldung unter:

frankfurt@kindernothilfe.net oder Tel. 0179/53 04 283

Gefördertes Projekt:

Die Einnahmen der Veranstaltung gehen an das Projekt der Kindernothilfe zur Unterstützung von AIDS-Waisen in Uganda

Weitere Informationen finden Sie unter:

www.kindernothilfe.de/frankfurt Saxophon-erleben.onepage.me

